

C'est la saison des fêtes, brocantes et kermesses diverses. Toujours un excellent moyen pour aller à la rencontre de la population.

Le député en a profité tout le week-end.





Gala de la GRS Tomblaine



Un petit bisou d'Amandine BOURGEOIS qui a gagné la Nouvelle Star en 2008. Elle était dans le premier album de Génération Goldman. Elle sera sur le second album de Génération Goldman, Elle a représenté la France au concours de l'Eurovision 2013 et c'est elle qui a fait toute cette année la première partie de Johnny Halliday un peu partout en France dans les stades ainsi qu'à Londres.



Les feux de la Saint-Jean à Tomblaine avec une superbe montgolfière réalisée en chantier jeunes et installée sur la chavande. Elle s'est embrasée dans la nuit. Pourquoi une montgolfière ? Pour annoncer le départ de la Gordon Bennett à Tomblaine, plus grande course aéronautique du monde, départ qui aura lieu à partir du 23 août.



La fête des Associations à Vandoeuvre a été inaugurée par le maire Stéphane HABLOT, dont c'était l'anniversaire. Les différents candidats potentiels de droite pour les municipales commençaient à réapparaître. On a fait l'anniversaire de Stéphane et on va faire sa fête à l'UMP.





Toute la journée de dimanche, c'était la brocante à Tomblaine. Encore un grand bravo à tous les bénévoles et les élus qui s'investissent : Chantal GEORG, Alexandre HUET et beaucoup d'autres. Sur un week-end comme celui-là, ils sont héroïques.



Le week-end s'est terminé par un passage au CMAT, Club Modélisme Auto de Tomblaine, qui organisait le championnat de Ligue 6, regroupant des pilotes venus de tout l'Est de la France. Une très belle manifestation. Bravo au Président du CMAT, Julio VITRY !